

L'Histoire du judaïsme Messianique
Les juifs qui croient au en Yeshua

<https://www.facebook.com/tbnisrael/videos/1449460681769305/>

Ceci est un essai de traduction du reportage, certaines libertés ont été prises parfois afin de rendre lisible la lecture en français car la traduction littérale rendait un ordre étrange mais le sens initial a été conservé afin de respecter les interlocuteurs et leur témoignage.

- Nous sommes ici dans les collines de Judée, à la sortie de Yerushalaïm. Nous avons tous entendu parler d'Israël. C'est le pays où Yeshua marcha tout d'abord. C'est le pays de la Bible, de la promesse. Et c'est aussi où l'Évangile se présenta en premier aux croyants. Nombre d'entre nous ont aussi entendu parler de Juifs Messianiques. Ce sont des juifs qui croient que Yeshua/Jésus est leur Sauveur et Messie. Ensemble nous allons découvrir qui sont ces personnes, en quoi elles croient et à quoi cela ressemble de croire en Yeshua en Israël. Ceci est l'histoire du Judaïsme Messianique.

L'Histoire du judaïsme Messianique

Allumage des bougies de Shabbat, bénédiction des Challah et partage autour d'une table en famille.

- Comme beaucoup d'autres de ma génération, je suis venue à la foi à la fin des années 70. Et je suis venue à la foi après avoir entendu l'Évangile à l'étranger. Je suis venue en Israël. Les israéliens m'ont montré pourquoi est le Messie promis selon Le Seigneur et les prophètes. Et deux mois plus tard, j'étais sauvée.

- Nous sommes ici en tant que part de cette communauté de juifs messianiques qui croient en Yeshua, ici, en Israël. Moi-même j'ai grandi dans une famille totalement juive. Et j'ai fini par aller étudier la philosophie à l'université. Quand j'étais là-bas, j'ai commencé à poser des questions à propos de la signification de la vie. Comme je continuais à poser des questions, j'ai lu à contrecœur les évangiles et trouvé, pour ma joie, toutes les réponses en la personne de Yeshua, et décidé de Le suivre. Après cela j'étais en accord avec mon identité personnelle en tant que personne juive.

- Je suis l'un des rares de ceux de mon âge qui ont eu le privilège, ici en Israël, d'être né dans une famille messianique. Dans les années 70, mon père a commencé à faire des camps d'été pour les enfants. Nous avions des enfants de tout le pays et tous ensemble, de la première année jusqu'à la douzième, nous étions au total 25 enfants. Ainsi vous compreniez combien était grande la taille du corps du Messie. C'était un corps réellement petit. Quand mon père est arrivé en Israël, il y avait une trentaine de croyants dans tout le pays. Je pense que nous vivons dans un bon moment en Israël. Je pense que le corps en Israël est d'environ 15 000 personnes ou quelque chose comme ça.

- Je me souviens, quand je suis venu à croire en Yeshua, il y a plusieurs années. Je suis allé parler avec mon père, à propos de cela, qui était un juif orthodoxe et quand j'ai commencé à parler de Jésus, je pensais qu'il parlait de se convertir au christianisme, il ne comprenait pas ce dont je parlais. Et ensuite j'ai expliqué que cela n'était pas la question, nous parlions du Messie, le Fils de David promis à travers Esaïe et l'expliquait à travers une vision juive, alors ce fut clair pour lui et il pria aussi pour recevoir Le Seigneur. Croire au Messie n'est pas croire en une religion différente de la foi historique d'Abraham, Isaac et Jacob. J'ai ensuite été surpris après cela en continuant de lire les évangiles que tout était dans le contexte d'être juif. Chaque disciple était juif, Yeshua Lui-même est juif, tout est survenu à l'intérieur d'Israël. Cela fut un autre changement (bouleversement) pour moi.

- Le Judaïsme Messianique est l'accomplissement de la Promesse de Dieu à travers Moshe et les prophètes concernant le Messie qui viendrait en Israël afin de les sauver de leurs péchés. Il est le

seul qui pouvait accomplir cela et donc est le Messie Juif dont Dieu parle, que nous attendions, et toujours attendu par ceux qui ne le savent pas.

- Quand nous regardons à définir ce qu'est le judaïsme messianique. Bien entendu selon la simplicité des termes, ce sont des personnes juives qui croient que Yeshua est le Messie. Le judaïsme messianique est en vérité dans une signification bien plus profonde. C'est en fait plus la question héroïque (compréhension de lutte afin d'y répondre) de notre identité et notre compréhension qu'une personne juive qui croit en Yeshua n'est pas se convertir à une religion différente. C'est venir dans la promesse qui a été donnée à nos aïeux. C'est donc une combinaison, comme il est dit au début du livre des Romains, que Yeshua est à la fois le Fils de Dieu selon l'Esprit ET le Fils de David selon la chair et cela organise un lieu pour la réunion des deux (Romains 1 :1-4).

- Pour moi être un juif messianique ce n'est pas retourner à la Loi mais apprécier la nouvelle alliance du Messie, l'alliance de la Grâce. Donc je crois que Yeshua est le Messie juif pour le peuple juif. Je crois que Yeshua, Jésus, est le seul chemin.

- La plupart d'entre nous qui sommes des croyants juifs, particulièrement ici en Israël, nous vivons notre vie complètement dans un cadre israélite. Toutes les fêtes que nous célébrons sont dans les jours de fête juif. Notre culture, notre nourriture, notre calendrier, notre manière de parler notre langue, nous parlons hébreu, la nation à laquelle nous participons que cela soit dans l'armée, en payant les taxes. Notre expérience de vie complète est à travers l'expérience de cette nation en tant qu'hébreux, juifs et israéliens.

- Il y a toujours eu la présence de juifs qui croient que Yeshua est le Messie. A travers l'histoire, nous savons qu'il y a eu des juifs, oui ils ont été intégrés à l'église, ils n'étaient pas réellement forts, pas des messianiques présents comme nous avons aujourd'hui, mais je pense que ceux présents aujourd'hui ont beaucoup à voir avec la restauration de l'état d'Israël donc Israël est né de nouveau, le corps est né de nouveau.

- Quand nous regardons au judaïsme messianique actuel, et aux juifs israélites, il est important pour nous non seulement de présenter l'universalité des actes spirituels de Yeshua mais aussi de présenter l'aspect historique humain. Il est aussi un juif, le Fils de David, un israélite, comme nous l'appellerions un « Sabra » un israélien natif né sur place, qu'il parlait hébreu, a vécu ici. Cela fait une grande différence pour les israéliens parce que quand ils peuvent s'identifier avec Lui au niveau personnel alors il est plus facile pour eux de Le voir au niveau spirituel.

(Parenthèse explicative du mot « **Sabra** » (en hébreu : צבר) désigne les populations juives nées avant 1948 dans le territoire de la Palestine sous mandat britannique et leurs descendants dans la population israélienne. Par extension, cela désigne tous les Juifs nés sur la Terre d'Israël. Le mot dérive de l'hébreu tsabar (figue de barbarie), allusion à la douceur du fruit qui se cache derrière la plante piquante du désert, à l'image supposée des Israéliens de cette génération.)

- Quand je suis venue à la foi, les rencontres étaient uniquement en anglais, dirigées par des missionnaires qui aimaient Israël et nous aimaient. Les chants étaient un mix entre quelques chants en hébreu et beaucoup en anglais. Donc la vie complète liturgique ainsi que celle de la congrégation étaient alors en anglais avec des idées apportées par des missionnaires animés d'amour. Mais la tête du corps doit mûrir, la tête du corps doit apparaître, en dehors de toute influence des missionnaires et leurs arrière-plans, pour établir la littérature messianique, la louange messianique, la liturgie messianique, les écoles pour les enfants, et dans un sens nous pouvons dire ce que j'ai vu et expérimenté n'existe dorénavant plus et il n'y a plus de besoin que cela existe.

- Je suis vraiment encouragé quand je regarde au corps du Messie, ici, en Israël. C'est très coloré, nous ne sommes pas d'accord sur tout mais nous sommes d'accord sur une chose : Qu'Israël a besoin d'un Messie de nos jours. C'est la priorité de tous les croyants juifs que j'ai rencontré dans ce pays. Si vous lui demandez ce qui est la chose la plus importante pour toi, il vous dira : d'apporter l'évangile à notre peuple.

- Le nombre des croyants juifs qui croient en Yeshua en Israël grandit chaque année. Et nous sommes confiants qu'il continuera de grandir.

- Je pense que nous pouvons vous voir changer la façon dont les juifs regardent aux juifs messianiques. Il n'est pas (re)connu que vous pouvez être juif et croire que Yeshua est le Messie. Il n'était pas connu que vous pouvez être un juif qui croit en Yeshua et continuer de vous déclarer juif. A chaque fois que le sujet apparaîtrait, ils disent « Tu veux être juif ? Reste juif. Tu veux croire à Jésus ? Convertis-toi à la chrétienté et pars ». Aujourd'hui en raison de la grâce de Dieu nous avons une présence reconnue. Je pense que les jeunes aujourd'hui dans les congrégations ne présentent plus d'excuses d'être juifs messianiques. Ils sont fiers d'être juifs messianiques. Nous avons des juifs messianiques dans l'armée, nous avons des juifs messianiques dans le monde des affaires, nous avons des juifs messianiques partout. Et nous remercions Dieu peu importe où ils sont ils sont un bon témoignage. Nous ne sommes pas ici simplement pour faire des déclarations. Le peuple juif n'a pas juste besoin de savoir que Yeshua est le Messie. Ils ont besoin de voir le Messie en nous.